



祝  
235名  
卒業

# 祝 ご卒業おめでとうございます



祝  
三年生卒業おめでとう!!  
広報委員一同



6組

ご卒業おめでとうございます。  
南筑高校で成長できたことや  
学んだことを大切にし、新しい環境  
で頑張って下さい。応援しています。  
田下寛志

5組

卒業おめでとうございます!  
これからも誰かに期待する  
詠みた义理とされる時が  
あります。その時に前進を!

4組

The Beginning of a  
bright future!  
Good Luck!  
Hiroko Fell

3組

卒業おめでとう!  
これが自分の人生自分で決めていく  
機会が増えますと思います。後悔がない  
ように選択して進んで欲しいと思います。  
皆さんご活躍を心からお祈り申し上げます。卒業生 中尾

2組

*Life  
is  
beautiful*  
3-2 大瀬浩美

1組

精力善用・自己実現  
卒業おめでとうございます。  
素敵な人生が送れるようにお祈り  
致しました。お運びを



## 文留東市立南筑高等学校 創立百周年記念式典

(令和4年11月12日(土))



創立百周年 杉本 誠生  
南筑高校創立百周年記念式典  
真に握り合って下さった皆さん、  
本当に有難うございました。また、  
朝立百周年という大切な年に  
南筑生として、このような式典に参加できたことを頗りしく思いました。私はこの式典を通して、夢を見つけ夢に向かって努力することの大切さをや・何事にも  
もまずは挑戦してみることの重要性を学びました。まだ南筑高校ノックイルスの影響で、本当に有難うございました。これから沢山のことには挑戦していかたいです。今までの良き伝統を守りつつ、進化した南筑高校を生徒一丸となり創つてみたいですね。

創立百周年 越地 優介  
この度、創立百周年記念式典が盛大に執り行われましたことを非常にうれしく思います。私は生徒代表の立役を述べることはあり、より一層、百年の歴史を感じております。南筑高校の大先輩である方々のお話を聴きると責任を自覚し、百周年の栄光と伝統を感じつづけ、先輩の方を慕ってこれらの南筑高校をよりよいものにしていく、次なる時代への第一歩を歩んでいきます。



### バザー売上を寄贈



バザー売上を寄贈  
P.T.A.会長 松尾 京幸  
九月三日㈯にわれました南筑フェスティバル公開部門におきまして、P.T.A.活動としてバザーを出店いたしました。ご来園の不要な骨董品や日用品を提供いただき販売しました。  
利益は五九・一九七円にて、創立百周年式典後グランプリホールにて、生徒会活動に活かせたかと思ふ売上をお寄せすることができます。  
バザーへ、品物をご提供いただいた方々に感謝の意を込めて贈りました。ご来園された皆様には深く感謝申し上げ、今後の活動にもご支援ご協力を賜りたいと存じます。ありがとうございました。A.M. 2023.

P.T.A.会長 松尾 京幸  
このたび、第十五回キャリア教育導入教育大賞を受賞することになりました。これは、キャリア教育の充実発展に尽力し、著著な功績が認められた団体に対して、その功績をたたえ、文部科学大臣が表彰するものです。今年の受賞は、各学年委員の皆様には深く御礼を申し上げます。

P.T.A.と学校が連携するキャリア教育の一環として、毎年大学訪問が開催されておりました。近年コロナ禍で中止にならなか、P.T.A.学年委員と連絡指導部が連携で中止にならなか、P.T.A.活動による保護者に対する行うことで、親子間の連絡意識が必ずくことができるのではないか」という想定に至り、「P.T.A.主催の校内連絡会(イアンス)を企画立案しました。開催する上で、関係団体との交渉打ち合わせを何度も行い、コロナによる延期や変更に応じて行事を見直すうちに「生後両親に行つている連絡ガイドラインを保護者に対する行うことで、親子間の連絡意識が必ずくことができるのではないか」という想定に至りました。これからも先生方や保護者の皆様にはご理解、ご協力をよろしくお願い申しあげます。

南筑高校で八活動が認めたことの感動や喜びとともに、校長先生はじめ先生方やP.T.A.活動にご協力いただいたいる保護者の皆様などによりP.T.A.活動の中心となっていたいたい学年委員の皆様には深く御礼を申し上げました。

教育委員会が十三種類、学校が九十種類、P.T.A.等の部は九種類で、各級組別県の教育委員会から推薦を受けた文部科学大臣が決定しました。

# 文部科学大臣表彰

(令和5年1月19日(木))



P.T.A.会長 今西 邦美子  
少しづつ秋めいてきた十月七日㈯に、二年ぶりに開催した調理員の方から普段の子ども達の様子やメニュー内容の会話を聞きました。

また、会場の雰囲気を感じながら、「一番人気のチキン南蛮」を堪能し、楽しい時間を感じることができましたので、ぜひご参加下さい。

### 学食試食会

(令和4年10月7日(木))